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Reunião do Colegiado do  
Curso Superior de Licenciatura em Pedagogia - IFRS Campus Alvorada 

 
Aos 23 dias do mês de outubro de 2019, na sala 206-B do IFRS Campus Alvorada, das 18h00 
às 19h00, ocorreu a primeira reunião do Colegiado do Curso Superior de Licenciatura em 
Pedagogia - IFRS Campus Alvorada. Estiveram presentes os servidores: Danielle Santos 
Azevedo (coordenadora do curso de Licenciatura em Pedagogia), Cristiane Esteves, Jorge 
de Lima Brasil, Liliane Birnfeld, Vinícius Lima Lousada, Robson Cunha, Nina Loguercio e Ivan 
Einhardt. ORDEM DO DIA: 1) Guarda Religiosa. Foi comunicado aos membros presentes 
que a aluna Cristiane solicitou guarda religiosa. 2) Festival ajude a Pedagogia. Essa ideia 
foi proposta pelos próprios alunos. O colegiado deu a ideia de isso ser realizado em algum 
sábado letivo da Pedagogia. Robson perguntou se poderiam convidar a comunidade externa 
para esse evento e foi dito que sim, é aberto ao público. 3) Horas complementares. O aluno 
Robson perguntou algumas informações sobre o regulamento das atividades teórico-práticas 
e todas foram esclarecidas. 4) Relato de preocupações da realização das atividades à 
distância. Robson relatou que os alunos têm vergonha de pedir ajuda aos professores sobre 
o MOODLE. Cristiane relatou que tem alunos que não fizeram as atividades do MOODLE, e 
que ela encaminhou um e-mail solicitando que os alunos façam as atividades ou procurem-a 
nos horários de atendimento. Robson relatou que têm alunos que não tem acesso a 
computador em casa e outros, de fato, não compreendem. Foi informado que o servidor 
Cassiano, membro do NEAD, disponibiliza diariamente das 18h30 às 19h00 horários para 
auxiliar os alunos no MOODLE. Foi proposta uma ideia para o professor Vinícius Fochi que 
ele faça um projeto de ensino sobre monitoria no MOODLE. 5) E-mail da turma. Foi 
informado que o e-mail da turma mudou. 6) Informações sobre a nossa aluna Graciela. 
Vinícius Lousada relatou entregou material impresso para a aluna, conforme foi solicitado 
pelo Ensino. Robson disse que Graciela comentou que não entendeu nada do material 
entregue. Vinícius justificou que entregou porque foi solicitado ao Ensino. Robson relatou que 
ela senta sozinha, e que as amizades que ele fez são as pessoas que utilizam o mesmo 
ônibus dela para a Restinga. Foi relatado que para ela é um desafio confiar na gente. Robson 
relatou que ela mencionou sentir-se uma alienígena, uma vez que não entende o que os 
professores falam. Vinícius relatou que ela não vem nos atendimentos.7) Acesso ao site da 
biblioteca. Vinícius relatou que um dia não conseguiu acessar direito o site da biblioteca e 
que deveríamos verificar isso. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 19h00. 
A ata foi escrita por Danielle Santos Azevedo.  Alvorada, 23 de outubro  de 2019. 
 


